
VERBALE DELLA SEDUTA DI  CONSIGLIO DEL 01.08. 2016 
 

L’anno duemilasedici, il giorno uno del mese di Agosto nei locali della V 
Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 1242477 
del 24/07/2016 in seduta ordinaria si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione 
per discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: OMISSIS. 
 
Presiede l’adunanza il Presidente della Circoscrizione, Teresi Fabio assistito, in 
qualità di Segretario, dal Responsabile P.O. Dr. Castellana Francesco.  
Procedutosi, alle ore 9.35 all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: 
Altadonna Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Cicala Pietro, Iovino Lorenzo, Li 
Muli Maurizio, Lo Sardo F. Umberto, Palazzo Daniele, Pellitteri Giuseppe, 
Saladino Vincenzo, Schirò Riccardo e Tarantino Giovanni. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente apre la seduta. 
Il Presidente dà lettura della comunicazione dell’ AMG relativa al completamento 
della manutenzione delle vie relative al quartiere Zisa, dove si specifica che l’ 
intervento è subordinato al reperimento delle risorse finanziarie. 
Il Presidente non ha altre comunicazioni. 
Il Cons. Palazzo chiede notizie sull’ incontro con il Presidente Dolce. 

Si dà atto che alle ore 09.41 entra in aula il Cons. Lucido 
Il Presidente ribadisce al Consiglio la sua intenzione di invitare il Responsabile RAP 
per il diserbo Sig. Cutrone. 
Il Cons. Iovino si chiede quali siano le modifiche significative apportate dalla Giunta 
al Piano ZTL. 

Si dà atto che alle ore 09.44 entra in aula il Cons. Di Maggio 
Il Presidente chiude la discussione generale alle ore 09.47. 
Il Presidente  pone in trattazione il punto due dell’ O.d.G., avente per oggetto: 
“Approvazione verbali delle sedute precedenti”. 
Il Presidente, con l’assenso del Consiglio, nomina come scrutatori i Consiglieri 
Palazzo, Di Maggio e Tarantino.  

Si dà atto che alle ore 09.50 esce dall’aula il Cons. Cicala 
Si procede all’ approvazione dei verbali del mese di Luglio 2016. 
Posto in votazione il verbale del 04/07/2016 viene approvato a maggioranza con 
l’astensione dei Conss. Lo Sardo e Saladino. 
Posto in votazione il verbale del 05/07/2016 viene approvato a maggioranza con 
l’astensione dei Conss. Lo Sardo e Saladino. 
Posto in votazione il verbale del 06/07/2016 viene approvato a maggioranza con  
l’astensione dei Conss. Lo Sardo e Saladino.  
Posto in votazione il verbale del 07/07/2016 viene approvato a maggioranza con  
l’astensione dei Conss. Lo Sardo e Saladino. 

Si dà atto che alle ore 09.53 entra in aula il Cons. Cicala 
Posto in votazione il verbale del 08/07/2016 viene approvato a maggioranza con  
l’astensione dei Conss. Lo Sardo, Cicala e Saladino. 
Posto in votazione il verbale dell’ 11/07/2016 viene approvato a maggioranza con  



l’astensione dei Conss. Lo Sardo, Cicala e Saladino 
Posto in votazione il verbale del 12/07/2016 viene approvato a maggioranza con 
 l’astensione dei Conss. Lo Sardo, Cicala e Saladino 
Posto in votazione il verbale del 13/07/2016 viene approvato a maggioranza con  
l’astensione dei Conss. Lo Sardo, Cicala e Saladino 
Posto in votazione il verbale del 14/07/2016 viene approvato a maggioranza con  
l’astensione dei Conss. Lo Sardo, Cicala e Saladino 
Posto in votazione il verbale del 20/07/2016 viene approvato a maggioranza con  
l’astensione dei Conss. Lo Sardo, Cicala e Saladino 
Posto in votazione il verbale del 21/07/2016 viene approvato a maggioranza con  
l’astensione dei Conss. Lo Sardo, Cicala e Saladino 
Posto in votazione il verbale del 22/07/2016 viene approvato a maggioranza con  
l’astensione dei Conss. Lo Sardo, Cicala e Saladino 
Posto in votazione il verbale del 25/07/2016 viene approvato a maggioranza con  
l’astensione dei Conss. Lo Sardo, Cicala e Saladino 
Posto in votazione il verbale del 26/07/2016 viene approvato a maggioranza con  
l’astensione dei Conss. Lo Sardo, Cicala e Saladino 
Il Presidente pone in trattazione la mozione all’ O.d.G., a firma dei Conss. 
Altadonna, Li Muli, Cavaliere e Tarantino avente per oggetto: “Ottemperanza dell’ 
Ordinanza Dirigenziale n. 1706 del 04/12/2015 – Settore Traffico ”. 
Viene letta e posta in discussione. 
Il Cons. Lo Sardo evidenzia che, relativamente allo stesso oggetto, vi è 
un’interrogazione e chiede se sia giunta risposta; rappresenta che da notizie  assunte, 
la riapertura dell’ incrocio di Viale Leonardo da Vinci e Via Uditore e la conseguente 
risoluzione della problematica, dovrebbe avvenire entro la prima decade di agosto. 
Il Presidente stante la mancanza di interventi chiude la discussione generale  e passa 
alla votazione della mozione, a voto palese per alzata di mano, il cui esito è il 
seguente:  

La mozione viene approvata all’ unanimità. 
Il Presidente  pone in trattazione la proposta di cui al punto 21 dell’ O.d.G., ma 
stante il parere negativo del Dirigente, la proposta viene accantonata. 
Il Presidente  pone in trattazione la proposta di cui al punto 22 dell’ O.d.G., a firma 
del Cons. Altadonna, avente per oggetto: “Ridefinizione, in base ai criteri di 
territorialità e di densità abitativa, del piano di razionalizzazione e di accorpamento 
degli istituti scolastici della V Circoscrizione”. 
Il Consiglio approva, con l’astensione del Cons. Lo Sardo. 
Viene letta e posta in discussione. 
Il Cons. Lo Sardo, per ordine dei lavori, ritira la firma dalla proposta di cui al Punto 
20, ritenuta ormai superata. 
Ritira inoltre le proposte all’ O.d.G., di cui ai Punti 39-40-41 e 45. 
Il Presidente fa presente che si asterrà dal trasmettere in Commissione Sport 
proposte a firma del Cons. Lo Sardo, non ritenendo corretto far lavorare la 
Commissione su proposte che poi vengono ritirate. 

Si dà atto che alle ore 10.10 esce dall’aula il Cons. Tarantino 



Il Cons. Altadonna illustra la proposta, evidenziando che dal 2008, è in atto un 
processo di razionalizzazione ed effettuare una conferenza di servizio è importante, 
per dare all’ Assessore Evola, un quadro di quanto successo negli ultimi 5 anni. 
Il Cons. Iovino ravvisa l’opportunità di emendare la proposta per coinvolgere il 
competente Assessore Regionale.   

Si dà atto che alle ore 10.19 escono dall’aula il Cons. Saladino e Cicala. 
Il Presidente comunica che è stato presentato emendamento da parte del Cons. 
Iovino, firmato anche dal Cons. Altadonna. 
Si legge emendamento aggiuntivo, il cui testa recita: 
-Alla fine “coinvolgendo le autorità regionali competenti in materia”. 
Il Cons. Iovino ritiene positiva la proposta, perchè consentirebbe la partecipazione 
diretta agli accorpamenti degli Istituti Scolastici esistenti sul territorio della 
Circoscrizione. 
Il Presidente stante la mancanza di interventi chiude la discussione generale. 
Il Presidente sostituisce lo scrutatore Cons. Tarantino, con il Cons. Li Muli   e 
passa alla votazione dell’ emendamento della proposta per alzata di mano, a voto 
palese, il cui esito è il seguente:  
L’ emendamento viene approvato a maggioranza, con l’ astensione del Cons. Lo 
Sardo. 
Il Cons. Lo Sardo motiva l’astensione con il fatto che anni addietro, è stata 
presentata dallo stesso analoga proposta, che non ha avuto seguito. 
Il Presidente stante la mancanza di interventi chiude la discussione generale  e passa 
alla votazione della proposta, testè emendata, per alzata di mano, a voto palese, il cui 
esito è il seguente:  
La proposta viene approvata a maggioranza, con l’ astensione del Cons. Lo Sardo. 
Il Cons. Iovino, unitamente al Cons. Palazzo,  richiede la verifica del numero legale. 
Alle ore 10.31, all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Altadonna 
Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Di Maggio Rocco, Iovino Lorenzo, Li Muli 
Maurizio, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, Palazzo Daniele, Pellitteri 
Giuseppe e Schirò Riccardo. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente prosegue la seduta. 
Il Presidente  pone in trattazione la proposta di cui al punto 24 dell’ O.d.G., a firma 
del Cons. Schirò Riccardo, avente per oggetto: “Giornata di eventi culturali e 
commerciali in via Aurispa”. 
Viene letta e posta in discussione. 
Il Presidente dà la parola al firmatario Cons. Schirò che illustra la proposta che ha 
come scopo, quello di favorire la ripresa commerciale di un’ arteria importante come 
la via Aurispa. 

Si dà atto che alle ore 10.35 esce dall’aula il Cons. Di Maggio 
Si dà atto che alle ore 10.37 esce dall’aula il Cons. Pellitteri 

Il Cons. Li Muli ritiene lodevole la proposta. 
Il Presidente presenta un emendamento di cui si dà lettura, il cui testo recita: 
-dopo la parola tale eventi “nel periodo natalizio corrente anno” 
Il Presidente stante la mancanza di interventi, chiude la discussione generale  e passa 



alla votazione dell’ emendamento, a cui appone firma anche il Cons. Schirò, per 
appello nominale, il cui esito è il seguente:  
 
Consiglieri presenti n. 8 
Assenti n.8 
Voti favorevoli n. 8 (Altadonna, Iovino, Li Muli, Lo Sardo, Lucido, Palazzo, 
Schirò, Teresi). 
Voti contrari nessuno 
Astenuti nessuno 
 
Vista la mancanza del  numero legale, alle ore 10.40, la seduta viene rinviata di  
un’ora. 
Al II appello, alle ore 11.40, presiede il Cons. Lucido Roberto assistito, in qualità di 
Segretario, dal Responsabile P.O. Dr. Castellana Francesco.  
Risulta presente solo il Cons. Lucido. 
Costatata la mancanza del numero legale, il Presidente Lucido Roberto rinvia la 
seduta al giorno seguente. 
 
Il Segretario          Il Presidente 
Responsabile P.O.       Lucido Roberto 
Dr. Castellana Francesco         
 
 


